

image not found or type unknown



www.juventudrebelde.cu

image not found or type unknown



El pasado, presente y futuro de la patria confluyó este miércoles en Holguín. Autor: Elder Leyva Publicado: 03/01/2024 | 04:38 pm

Jóvenes holguineros reeditan entrada de la Caravana de la Libertad

Las nuevas generaciones expresaron su orgullo por el legado del líder histórico de la Revolución cubana y los demás integrantes del Ejército Rebelde

Publicado: Miércoles 03 enero 2024 | 04:45:12 pm.

Publicado por: Juventud Rebelde

Una representación del pueblo de Holguín rememoró, este miércoles, el paso de la Caravana de la Libertad por ese territorio, a 65 años del hecho, encabezado por Fidel Castro Ruz y el Ejército Rebelde.

Integrada por jóvenes y dirigentes estudiantiles, la comitiva realizada para evocar la entrada de los barbudos tras anunciar el triunfo revolucionario, rindió un homenaje en la Comunidad Oscar Lucero Moya, antigua sede del Regimiento Militar de Holguín.

Enrique González Salazar, combatiente del Ejército Rebelde, rememoró el recorrido realizado por diversos pueblos y ciudades junto al líder histórico, quien, en cada cabecera provincial, pronunció palabras alentadoras y de victoria, refiere la ACN.

Como hace 65 años, el pueblo de [#Holguín](#) recibió la Caravana de la Libertad en Cacocum, primer poblado nororiental visitado en el camino de la ruta victoriosa. Jóvenes protagonizaron la reedición

de la trayectoria, liderada en 1959 por [#FidelPorSiempre](#), reporta [@ahoracupic.twitter.com/UQrOVmyo2u](#)

— Juventud Rebelde (@JuventudRebelde) [January 3, 2024](#)

El también integrante del Cuarto Frente Oriental Simón Bolívar comentó que durante el trayecto los cubanos se lanzaron a las calles para aclamar a Fidel y demostrar así el incondicional apoyo a la naciente Revolución.

Jorge Enrique Pichardo Pupo, estudiante de la Universidad de Ciencias Médicas de Holguín, expresó su orgullo al formar parte de la caravana por el aniversario 65 del triunfo de la Revolución cubana, pues representa el legado histórico del Comandante en Jefe Fidel Castro y el Ejército Rebelde en la formación de las nuevas generaciones.

El encuentro contó, además, con la presencia de Ernesto Santiesteban Velázquez, miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y primer secretario en la provincia; Manuel Hernández Aguilera, gobernador de Holguín, entre otras autoridades.

<https://juventudrebelde.cu/cuba/2024-01-03/jovenes-holguineros-reeditan-entrada-de-la-caravana-de-la-libertad>

Juventud Rebelde | Diario de la juventud cubana
Copyright 2025 © Juventud Rebelde